

Frau  
Bezirksausschussvorsitzende  
Anna Hanusch  
Geschäftsstelle BA 9

Ehrenbreitsteiner Str. 28 a  
80993 München

München, 30. Nov. 2020

## Anfrage

### **Straßenerneuerung Hirschgartenallee Ecke De La Paz Straße: wird die Buckelpiste nicht mit erneuert?**

#### **Der Bezirksausschuss möge beschließen:**

Das Baureferat möge Auskunft geben, warum bei der grundhaften Erneuerung der Hirschgartenallee im Bereich Kriemhildenstraße und De La Paz Straße ausgerechnet derjenige Bereich scheinbar ausgespart bleibt, der eine Erneuerung am dringendsten nötig hätte: das Feld in der De-La-Paz-Straße, das unmittelbar an die Hirschgartenallee angrenzt.

#### **Begründung:**

Augenscheinlich wird zwar die Fahrradstraße Hirschgartenallee grundhaft erneuert – über die Dringlichkeit kann man unterschiedlicher Meinung sein, ist aber prinzipiell begrüßenswert im Sinne einer komfortableren Nutzung durch die zahlreichen Radfahrer.



Die Fahrradstraße De-La-Paz-Straße andererseits, auch das zeigt der Augenschein, wird zunächst im Abschnitt zwischen Ginhardtstraße und Hertastraße, möglicherweise auch bis zur Siegrunestraße erneuert.

Die für Radfahrer unangenehmsten, weil buckeligsten Abschnitte, scheinen von den Erneuerungsmaßnahmen nicht betroffen zu sein.

**Lili Schlumberger-Dogu (DIE LINKE.)**  
Bezirksausschuss-Mitglied

**Jürgen Lohmüller (DIE LINKE.)**  
Bezirksausschuss-Mitglied